

La Jaume I, de las universidades que más invierten por estudiante - Mediterráneo - 17/09/2019

ES LA TERCERA POR LA COLA EN GASTOS DE PERSONAL

La Jaume I, de las universidades que más invierten por estudiante

▶ Con más de 10.000 € por alumno se sitúa la segunda del país

|| M. C. TOMÁS
CASTELLÓN

Un estudio revela que la Universitat Jaume I está a la cabeza de España entre las que más invierten por estudiante. Con 10.564 euros por alumno, es la segunda del país solo por detrás de la Politècnica de València, con 12.457 euros. Así lo revela el informe de la Fundación CYD hecho público ayer, que evalúa los gastos en

transferencias corrientes y de capital por alumno de las universidades presenciales del Estado.

No obstante, si se atiende solo a los gastos de personal, la posición es mucho más discreta. En concreto, sería la tercera por la cola con 41.879 euros per cápita. En primera posición se sitúa la Politécnica de Cataluña, que invierte 57.642. Y el farolillo rojo lo ocupa la Universidad Rey Juan Carlos, con 35.294 euros.

En tasa de ahorro bruto la UJI sale bien parada del ránking. En concreto, es la segunda de España, con un 22,3%, solo por de-

trás de la Rey Juan Carlos, con un 27,2%. Este es un indicador de la viabilidad financiera, ya que solo toma en consideración los gastos e ingresos corrientes, excluyendo las operaciones financieras y de capital. Además, el informe refleja que la UJI vio incrementarse en un 10% sus ingresos no financieros con respecto a un año atrás. El informe, hecho con datos del 2017, refleja un desembolso de 59,9 millones en personal; 15,8 en gastos corrientes en bienes y servicios; y 29,5 en inversiones. Por tasas obtuvo 21,1 y por ingresos corrientes 103. ≡